
Chauffeuse «Amanta» par Mario Bellini  
pour B&B Italia, années 1960.
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Chauffeuse «Amanta» par Mario Bellini pour C&B Italia, années 1960.

Chauffeuse Amanta par Mario Bellini pour C&B Italia, années 60. Le modèle Amanta fut la première pièce désignée par Mario Bellini pour les débuts de la firme italienne, il s’inspira du 
fauteuil Barcelona de Ludwig Mies Van de Rohe afin de produire l’un des tout premiers canapé modulable. Cette série n’est plus produite à ce jour, cependant il existe une seconde 
version ayant vu le jour en 1975 qui diffère par quelques points structurelles telles que la suppression de la fente arrière, le retrait des boutons ou l’ajout d’un coussin supplémentaires 
sur l’assise mais l’innovation fut apporté par l’ajout d’un module d’accoudoir. La chauffeuse est de forme cubique. Le cadre est fait d’une seule pièce de polyester renforcé avec 
une fente au milieu du dossier venant renforcer la résistance de la structure. Il est composé de 3 coussins indépendants de la structure avec trois boutons recouverts sur le dossier 
et trois sur l’assise resserrant le revêtement. De plus, le fauteuil ne présente pas de piétement. On retrouve également le logo C&B Italia moulé sous la structure. En très bon état, 
entièrement retapissé dans notre atelier.

Amanta armchair by Mario Bellini for C&B Italia, 1960s. The Amanta model was the first piece designed by Mario Bellini for the beginnings of the Italian firm, he was inspired by the 
Barcelona armchair by Ludwig Mies Van de Rohe to produce one of the very first modular sofa. This series is no longer produced today, however there is a second version that was 
released in 1975 which differs in a few structural points such as the removal of the rear slot, the removal of buttons or the addition of an extra cushion on the seat but the innovation 
was brought by the addition of an armrest module. The frame is made of a single piece of reinforced polyester with a slit in the middle of the backrest to reinforce the strength of 
the structure. It is composed of three independent cushions of the structure with three covered buttons on the back and three on the seat tightening the covering. Moreover, the 
chair does not have a base. We also find the C&B Italia logo molded under the structure. In very good condition, completely reupholstered in our workshop.

Dimensions :	 	 	 	 	 	 	 	 	

Crédit: Galerie Boketto

P: 83 cm L: 81 cm 

H: 62 cm 


